

BEATA MARÍA TERESA HAZE, del hebreo Miryam, cuyo significado y etimología son, según diversos padres de la Iglesia, «señora», «soberana» y del latín, «la que cosecha» (1782-1876). Virgen fundadora. Jeanne Haze nació en Lieja, Bélgica. Al estallar la Revolución Francesa (1789-1814), su familia huyó a Alemania, durante su estancia en dicho país muere su padre, quedando la familia en la ruina económica. Su vocación a la vida religiosa, al igual que la de su hermana Ferdinande, se manifestó desde su infancia y a lo largo de su juventud.

El deán (encargado) de la iglesia de san Bartolomé de Lieja, enterado de las inclinaciones de las hermanas Haze, las invitó a colaborar en la apertura de una escuela para niños pobres y desamparados. Al saber de la próxima inauguración del plantel y de sus nobles objetivos, otras jóvenes se unieron a su misión, así nació la Congregación las Hijas de la Cruz de Lieja (en francés: Filles de la Croix de Liège). Jeanne redactó las primeras constituciones, siendo su prioridad el atender las necesidades de su sociedad por medio de la educación y el cuidado de enfermería. En 1833, Jeanne y Ferdinande hacen sus votos perpetuos y adoptan los nombres de Sor María Teresa y Sor Aloisia, respectivamente. La respuesta oportuna, atenta y eficaz de las Hermanas hicieron posible la rápida expansión de su obra y se abrieron casas en Alemania (1849), India (1861) e Inglaterra (1863). La Madre Haze entregó su vida al Creador en su ciudad natal. Fue beatificada por Juan Pablo II en 1991.

En México, donde la Solemnidad de la Epifanía se celebra el domingo, cuando éste cae en el día 7 o el 8 de enero, la fiesta del Bautismo del Señor, se celebra el lunes siguiente.

Otros santos: Raimundo de Peñafort, presbítero de la Orden de Predicadores; José Tran Van Tuân, padre de familia, agricultor y mártir. Beata Lindalva Justo de Oliveira, virgen y mártir.